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Sanità,  il  primario Artom: “Giusto pensare al  nuovo S.
Paolo, no ad un unico nosocomio”
di Federico De Rossi
12 Dicembre 2011 – 17:15

Pietra.  “E’legittimo che  i  savonesi  vogliamo avere  un  nuovo  ospedale  soprattutto  in
quanto  esiste  un  collegamento  viario  inadeguato  soprattutto  rispetto  all’ospedale  di
Cairo”. A dirlo è il dottor Alberto Artom, presidente del Collegio dei Primari dell’Ospedale
Santa Corona di  Pietra Ligure durante la presentazione del  documento congiunto dei
collegi dei primari di Pietra Ligure ed Albenga che prevede un unico ospedale per il
ponente.

“Creare un secondo polo ospedaliero a levante che unisca le strutture di Cairo e Savona?
Spero  si  possa  realizzare  e  gestire  nel  miglior  modo  possibile,  senza  campanilismi”
prosegue Artom.

“Pensare invece ad unico ospedale savonese credo sia una cosa folle, la logistica e il
collegamento viario non permettano un’idea simile. Il tempo significa salvare le vite in casi
quali  ictus,  infarto,  o  altre  gravi  patologie;  l’idea  di  un  unico  ospedale  è  del  tutto
demagogica” conclude Artom.
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